

月館で生まれ、月館に育まれ。

[ザ・談会]

自然が好き。人が好き。
温かな人情が月館らしさ。

月館の将来を担う若手たち。町に暮らす二十代の人々の町に対する思いや希望を自由に語つていただく「ザ・談会」。自然と歴史、そして風土に育まれた生の声を集めました。

若い人が気軽に集まる
そんな場所がほしい。

菅野 私の家は下手渡ですが、今でも夜は暗いです。学生の時は帰り道がこわかつたな。
高橋 でも、自然に囲まれた町らしいですよ。光害がないから夜空もきれいだしね。

◆月館町が他市町村に誇ることを何か

お聞かせください。

渡辺 住んでいる人が温かくて好きですね。それから田園風景。私は北海道の旭川出身なんですが、月館の自然の美しさは特別です。

菅野 そうそう、私も子供のころから風景が変わらないところが好きなんです。仕事帰りに月館の山々を見るとほっとします。

高橋 あまり考えたことないなあ。生まれてずっとここに住んでいるから。

半沢 僕はUTAーン組のひとりですから、気心の知れた友達や知り合いが多いのは嬉しい。ただ、どこに行くにも多少不便かな。

渡辺 そうね。小中学生は少しかわいそうよね。クラブ活動で遅くなったりするから。

高橋 そういうえば最近、商工会と町で通りに街灯をつけたよね。

半沢 近所の人から明るくて眠れないとて言われてるんでしょう。(笑)

渡辺 あら、夏に街灯の近くにいるとかぶと虫が採れるのよ。子供たちは大喜び。(笑)

◆町には年間を通して祭りやイベントもいろいろあるようですが。

高橋 私は商工会青年部の一員として祭りやイベントには積極的に参加しています。

渡辺 打ち合わせて言えば飲んで、祭りだって言つては飲んで…。

高橋 打ち上げ、と言えば飲んでます。(笑)

半沢 每年八月二十日の花火大会は、結構人が来ますよね。他の町の友達とか親戚とか。

渡辺 うちも必ずおばさんたちが見に来る。のがちょっと残念だね。

高橋 昔は協賛する企業が多くたけど、今は数が減つてしまつて大会の時間が短くなっているのがちょっと残念だね。

半沢 でも、やっぱり大きなイベントですよ。去年の夏は仕事で遅くなつて花火の終わるころ家に帰ったら、友達が二十人位集まつてて…。

渡辺 え?自分の家に。

半沢 そう、二〜三人には声かけたんだけど、本人がいないのに大宴会になつてたんだ。

高橋 いいねえ、そういうの。

渡辺 うらやましいなあ。ずっと思つていたんだけど、若い人達の集まる場所が少ないよね。

